



## Entrevista

### José Carlos Ramírez Marín (Senador – PRI)

“Lo que sucedió en el Senado de la República con el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno y el senador Miguel Ángel Osorio Chong, es consecuencia de una pugna que lleva ya muchos meses. Hoy vimos una etapa culminante y en esto no nos pusimos de acuerdo, para no ver al presidente del partido. En ambas partes no existió la cordura, me parece que estos rasgos son ya casi infantiles en dos políticos tan experimentados y con tanta experiencia; es difícil darle la razón a uno u otro en esto. Yo claramente dije que no quería ser rehén de esta disputa que no le hace nada bien al partido”.

<https://drive.google.com/file/d/1eqpwk-2rjzk20G98X-9V6TVNjLQdMkUy/view>